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28年度第4回代表者会議(111th)議事録

日 時：平成28年11月22日(火) 18:00～20:00

場 所：ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 吉村勝博 会長(総括/代表者会議議長)

② 宮澤邦幸 会長代理(会長補佐/会員活性化/OSC開発・かつｺﾚ代表)

③ 小森禮子 副会長(会員活性化/情報交換分科会代表)

④ 德倉俊一 副会長(運営・推進/寅さん分科会代表)

⑤ 高野山文夫 副会長(会員活性化/K&T分科会代表)

⑥ 宮本武夫 副会長(運営・推進/総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑦ 橋本源則 副会長(会員活性化/NEWシェア分科会代表)

⑧ 池谷伸夫 会計チーフ

⑨ 黒﨑正典 相談役(対外窓口)

⑩ 山本博子 産業フェア委員長(前半)

⑪ 金子高一郎 産業フェア委員長(後半)

⑫ 芦澤唯志 産学連携委員長

以上 三役(会長・会長代理・副会長・会計・相談役)と各分

科会代表と各運営委員長で構成される 12名

当月出席依頼者：

⑬ (講評)：佐川安寿

⑭ 小岩幸雄 幹事長(ゴルフ親睦会)

⑮ 高野山文夫 幹事長（産業交流展2016）

⑯ 石原祐治 幹事長（会員研修旅行）

⑰ 小岩幸雄 幹事長(ゴルフ親睦会)

⑱ 石川薫 幹事長（新春賀詞交歓会）

出席者：吉村勝博、宮澤邦幸、小森禮子、德倉俊一、高

野山文夫、宮本武夫、橋本源則、黒﨑正典、山本博子、

金子高一郎、佐川安寿、小岩幸雄、石原祐治

以上 13 名

欠席者：池谷伸夫(委任状)、芦澤唯志(委任状)、石川薫

以上 3 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 政所誠氏

議 長：会長 吉村勝博

司 会・議事録署名人：小森禮子

書 記：東商葛飾支部 南條俊介氏

全員で交流会目的を唱和した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営

情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を図

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

吉村会長より開催の挨拶があった。

こんばんは。今朝は地震で早朝からびっくりしたかと思い

ます。商工会議所の研修旅行がたまたま相馬といわきでし

た。研修してきたばかりで、実際に見てきた映像が頭をよ

ぎりました。報道を見ると大きな被害はなかったということで

胸をなでおろしました。産業フェアもおかげさまで高い評

価を受けております。先程聞いた限りだと 87,000人というこ

とで、かなり多かったようです。議事が多いので速やかに

進行をしたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の德倉俊一氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

司会徳倉氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡 （区商工振興課 政所氏）

所用により欠席。特になし。

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 南條俊介

氏）

特になし。

6. 運営委員会から 28 年度事業進捗報告及び連絡につ

いて

(1) 総務広報委員会より（宮本委員長）

配布資料に基づき、宮本委員長から報告が行われた。

◆ 資料 P3 に代表者会議の司会のすることが書いて

あります。次回からご利用いただければと思いま

す。徳倉さんご作成いただきありがとうございま

した。

【かつしか異業種交流会ジャンパーの購入について】

◆ ジャンパーの件ですが、前回は合計 25 着作りま

したが、次回分については、S サイズを 2 着、M サ

イズを 2 着、フリーサイズを 10 着、ＸＬサイズを 6 着作

成したら良いかと思います。胸章を新しくする予定で

すが、そのあたりの兼ね合いもどうしましょうか。マー

クを変更するとなると今ジャンパーを作ってしまうのも

どうかと思います。今のジャンパーは 10 年くらい使っ

ていますが、全員が作り直さなければならなくなっ

てしまいます。（宮本副会長）

◇ 例えばですが、新しいマークをシールで貼るのはどう

か。色はどうですか。（高野山幹事長）

◇ 後から貼ったものは剥がれてしまうかもしれませんね。

異業種交流会で半額補助して作り直せば、そんなに

負担にもならないでできるかと思っています。そうで

あれば、早急にアンケートをとりますので、どれが良

いかを連絡してもらって、できるだけアンケートの総

意の中で決めたいと思います。全部作り直すことでよ

ろしいでしょうか。増刷をした時にコストが高くつきま

すので、一斉に 80 枚くらい買い替える形にしたいと

思います。次回の代表者会議にはマークを決めたい

と思います。スーツの上に羽織る場面もあるので、ジ

ャンパーが良いかと思います。（吉村会長）

一同異論なし。

(2) 産業フェア委員会より（山本委員長・金子委員長）

産業フェア前半について、山本委員長より産業フェア

の収支決算の報告が行われた。

◆ 色々とお世話になりました。3日間とも無事に終わりま

した。収支決算は資料 P15 を見ていただければと思

います。来年の委員長については若い方にお譲りで

きればと考えています。よろしくお願いいたします。

（山本委員長）

◇ それでは山本委員長は委員になられるということでよ

ろしくお願いいたします。（宮本副会長）

産業フェア後半について、金子委員長より配布資料をもと

に報告が行われた。

◆ 各地の成果は、五島列島は 170 万、新島 50 万円、

鹿児島は 80 万円、南小国は 68 万 5 千円、天橋立は

これからです。新島はベスト 3 に入るイベントであった

という声をいただいたので、来年も来てくれるそうで

す。（金子委員長）

◆ 収支報告の後半ですが、チラシ代について 1 点。15

万円葛飾区から補助金がいただけるものかと思って

いたが、これについては出さないという話になった。
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昨年もどうやら出ていなかったようである。異業種交

流会から負担をお願いしたい。活動費ということで葛

飾区の補助は 15 万円出ている。（金子委員長）

◇ 産業フェア活動費Ｂの 15万円がもらえなかったもの。

私も池谷さんから話を聞いてうるおぼえだったが、初

めて新聞の広告を出す時に、広告に区の名前を入

れる代わりに、15 万円の補助が 2 年前か 3 年前かに

一度出たことがある。それが継続しているものだと思

っていたが、後になってもらえていなかったことが判

明した。終わってしまったことなので、一生懸命取り

組んだ結果でやむをえないかと思うし、承認いただ

ければと思う。来年度はそれがないという前提のもと

で考えていくことになるし、そこまでして産業フェアの

集客のために取り組む必要があるかという話にもなる。

来年度に向けて検討していく必要がある。（吉村会

長）

一同異論なし。

◇ 区役所には、一生懸命取り組んでいるので理解して

出してもらいたい。寅さん分科会は自費で PR をして

いる。各地を回ると、寅さんは知っていても葛飾区は

意外と知られていない。各地の人も訪問すると喜ん

でくれるし、寅さん分科会は葛飾の PR に協力してい

るかと思う。（佐川氏）

◇ 予算が決まる前に、こちらのやっていることを伝えて

みてはどうか（徳倉副会長）

◇ 本件については一度僕の方で相談に行ってきます。

総来場者数は 8 万 7 千人とのことです。（吉村会長）

◇ 前半にブースを区切ったが、物を出していなかったり、

担当来ていなかったので、淋しい状況だった。見直

さないといけないかもしれない。（高野山幹事長）

(3) 産学連携委員会より（芦澤委員長）

芦澤委員長の代理で、宮澤会長代理から報告が行われ

た。

◆ 葛飾総合高校の学園祭について、9月の土日の 2日

間で 5,800 人、前年より 1,200 人程少なかったとのこ

と。地域の方にもっと来てほしい。来場された方が受

付で名簿にサインをし、その数を計測するため、精度

の高い数値である。また、創立 10 周年記念で黒﨑さ

んと芦澤さんが出席してきた。（宮澤会長代理）

◇ 芦澤委員長から、多忙のため、役職の責務の対応が

できないため、産学連携委員長についても検討して

ほしいという要請がありました。わからないところもあ

るので、産学連携委員会のあり方から考えようと思っ

ています。（吉村会長）

7. 事業担当から 28 年度事業進捗報告及び連絡につい

て

(1) ゴルフ親睦会（小岩幹事長）

小岩幹事長から配布資料をもとに報告が行われた。

◆ 10 月 1 日にゴルフ会を開催しました。P16 を参照。当

日は 12 名が参加しました。結果は P9 に記載されて

います。（小岩幹事長）

(2) 産業交流展 2016（高野山幹事長）

高野山幹事長から配布資料をもとに報告が行われた。

◇ 資東京ビックサイトにて、10 月 31 日から 11 月 2 日で

開催しました。参加企業は 8 社。不公平がないように

ブースの割付をしました。来場者は去年よりは多かっ

たと思います。出展の清算はこれから行い、終了の

予定です。（高野山幹事長）

(3) 会員研修旅行（石原幹事長）

石原幹事長から配布資料をもとに報告が行われた。

◆ 当初 6 名の予算立てだったが 8 名の参加となりました。

おかげさまで楽しく開催することができました。全体

で 13名でした。収支は資料P17のとおり。相馬・南相

馬といわきで、津波の被害にあったところを見学し、

現地のガイドさんにリアルな話を伺いました。南相馬

は原子力発電所の影響を強く受けており、まだまだと

いう状況でした。以上です。決算のご審議をお願い

いたします。（石原幹事長）

◇ ありがとうございます。何かありますでしょうか。（徳倉

副会長）

一同異論なし

◇ ではこちらで承認ということでよろしくお願いいたしま

す。（徳倉副会長）

(4) 会員懇親会（橋本幹事長）

橋本幹事長から報告が行われた。。

◆ 2月2日の金曜に青砥の浜正にて会員懇親会を開催

します。日にちも迫っているので、各分科会の代表

者様が出欠の確認をしていただきたい。（橋本幹事

長）

(5) 新春賀詞交歓会（石川幹事長）

石川幹事長の代理で、宮本副会長から配布資料をもとに

報告が行われた。

◆ 会費については、一般の方が5,500円、会員は 4,000

円です。講演は今回はネット営業について講演して

もらう予定。第 2 部の懇親会について、昨年は山井さ

んに音楽をお願いしていたが、今年度もお願いする

形でよいでしょうか。（宮本副会長）

一同異論なし

◇ れでは山井さんにお願いします。（宮本副会長）

◇ 次回の代表者会議は 1月になるので分担を決めてお

きましょう。（吉村会長）

◇ 1 部の司会は石川さん、2 部は宮本がやります。乾杯

と中締めはどうしましょうか。過去の慣例にならい、副

会長にお願いいたします。（宮本副会長）

徳倉さんと小森さん二人で分担してください。では乾

杯が徳倉さんで、中締め小森さんにしましょう。（吉村

会長）

8. 分科会活動報告及び次月活動予定について

会議資料（定例議事録は活動報告書に記載）を参照。

【寅さん分科会】

徳倉副会長より寅さんサミットについて報告が行われ

た。

◆ 本日村上さんが来る予定でしたが、欠席でしたので

代理で報告いたします。吉村会長からもメールをいた

だいたとおり、11 月 26・27 日に寅さんサミットが開催さ

れます。式根島の観光協会さんも来られる予定です

ので、ご都合がよければご参加ください。また広告を

出しまして、異業種交流会から半額を負担し、残りは

寅さん分科会のメンバーで負担したいと思います。

（徳倉副会長）

◇ かつしか異業種交流会がこれだけやっているという

のを PR したいので、是非参加してください。私も行き

ます（吉村会長）

【ＮＥＷシェア】
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◆ 前回の代表者会議で承認いただいたお祝い金の件

ですが、NEW シェアの分科会で大塚耕一さんにお

渡しをしました。ありがとうございました。また、3 月の

NEW シェアの活動で、かつしか FM の佐々木さんを

講師としてセミナーを開きます。テーマは「セルフプロ

デュースをあげるコツ」とし、葛飾に絞るわけではなく、

今回は日本橋で開催します。参加費は一人 1,000 円、

会員および会員の社員は無料です。3 月 16 日 15～

17 時の予定です。（橋本幹事長）

9. 会長提出議案

【次年度ビジネス・コン葛の開催日程の再検討（テクノプラ

ザ改修期間のため）】

◆ テクノプラザの大ホールが改修期間で使えないとな

るとどこで開催するかについて検討をしたい。区内の

施設を検討したが、場所がない。北千住の丸井も考

えたが今からでは厳しい。開催時期を来年の 9 月ま

で延ばすのが良いとも思うが、30 周年事業も 9 月 5

日に行う予定なので、同時開催のようになるし大変か

とも思う。日程を来年の 9 月に延ばすか、場所を探し

て来年の 6 月か 7 月に開催するか、それとも 1 年先

送りをして再来年の 6 月・7 月に開催するか、検討い

ただきたい。（吉村会長）

◇ 運営するメンバーも同じなので私は先送りでいいかと

思う。（宮本副会長）

多数決の結果、再来年の 6 月・7 月に開催が多数となる。

◇ それでは来年は見送って、再来年の 6 月に開催いた

しましょう。（吉村会長）

10. 会計よりの報告（池谷会計チーフ）

特になし。

11. その他

特になし。

12. 総評

佐川様より総評の挨拶があった。

かつしか異業種交流会も当初はずっと人数が少なかった

が、こんなに盛大になるとは思わなかった。活力があって

良いかと思います。ありがとうございました。

◎ 次回以降開催予定日

1 月 24 日(火) 28 年度第 5 回代表者会議(112th) 18:30

～20:30 ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ第 2 会議室

会員研修旅行

日 時：平成28年11月6日(日)・7日（月）

場 所：福島県 いわき湯本温泉「ホテル美里」宿泊。福

島県: 原釜尾浜海水浴場・慰霊碑、相馬小高神社、国宝

白水阿弥陀堂、みろく沢炭鉱資料館、豊間海水浴場、塩

屋崎灯台・美空ひばり歌碑、等視察

今年も東京商工会議所葛飾支部の会員視察研修会に参

加しました。

出席者：吉村勝博、池谷伸夫、金澤建治、倉島進、浅野

文明(休会)、橋本源則、大塚喜司(代理)、石原裕治 以上

8名（順不同／敬称略）

東商から5名 総計13名

第137回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 11 月 1 日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

出席者：重永、河村、長、宮澤、佐川、倉島、梅田、宮下、

山井、小森 以上 10 名

欠席者：吉村、塩見、橋本、小岩、入山、石川、中村、高

野山、山本、鈴木、小堀、戸村、原山、千葉、有田、金澤

以上 16 名

オブザーバ：高原事務所 社会保険労務士 高原直樹様

文筆業 藤岡様

司 会：小森  書 記：小森

1. 議題 「もし資本金があったらどうするか」

異業種交流会の「新規事業新製品開発の素地を醸成す

る。」という目的を鑑み、経営者の皆さまとディスカッ

ションしていきたいと思います。

●アイエムコンサルティング 入山さんより

ものづくりの創業を支援する施設が都内あちこちにできて

いますが、葛飾区には大した施設・支援の仕組みがない

ので、一つくらいあるといいですね。自社設備をお持ちの

企業がコラボして、創業支援もする、というのも製造業の多

い葛飾ならではの取り組みになるかと思います。（ただし、

これだと投資の話になりませんね）

●河村さん

どの業界に有っても新製品・新技術・新サービスを念頭に

今の仕事に付け加える新しい仕事に取り組んでほしいと思

う。真似は駄目、皆がやっているから。

１回だけではなく、今後もっと続けて欲しい。

●オブザーバ

高原直樹様

サラリーマンをしていた頃、海外での仕事が多く、欧州全

域をテリトリーに出張していたり、台湾では工場の設立から

撤退まで関わっていました。

藤岡敬三様

物書き・舞台のシナリオ、マンガの原作、童話、防犯、防災

の雑誌のコラムなど。 （企業の創業者のゴーストもしてい

る）

◎ 次回開催予定

平成 28 年 12 月 6 日(火)

第 137 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 11 月 9 日(水) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザﾞかつしか パソコンステーション

出席者：金澤建治、宮本武夫 以上 2 名

欠席者：飯吉修一呂、池谷伸夫、和泉武彦、戸村直史

以上4名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 宮本よりIT分科会会計の金澤会員に第32回葛飾区

産業フェアでの灯火ライター販売益2,280円が渡され

た。

(2) 月例報告編集担当は、9月が宮本、10月が池谷会員、

11月が戸村会員、12月が飯吉会員を確認した。

(3) 12月のIT分科会定例会・忘年会は、予定通り、12月

14日(第2水)に行うことに決まった。場所については、

出席会員により、いつも通り青戸の「誠」壱番館に決

まった。時間は18:30から、料理は「ふぐ料理」、会費

は会員3,000円(会負担3,000円)、オブザーバ6,000円

とする。金澤会員にその場で予約してもらった。

2. パソコンについての勉強会
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(1) アメリカ大統領選挙の開票状況をインターネットで見

た。

(2) 出席会員が 2 名と少なかったので、練習問題はやら

ずに、早めに切り上げた。

3. その他・フリートーキング

◎ 次回開催予定

平成 28 年 12 月 14 日(水) 18:30～20:30 定例会・忘年会

青戸「誠」壱番館

第 4 回 NEW シェア分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 11 月 10 日(木)

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

出席者：橋本、吉村、佐々木、大塚、戸村 以上 5 名

欠席者：湯本、塩見、高田、原山 以上 4 名

司 会：橋本  書 記：戸村

1. 気配りについて最近感じたことをあげてみる。

(1) 近頃は全体的にコミュニケーションが足りない（人に

興味の無い人が増えている）

(2) 流行っているお店は総じてトイレが綺麗。

(3) 行きつけの美容室ではおつりが全てピン札。

(4) 気配りは大切。

2. 決定事項

NEW シェア分科会として「気配り」をテーマにしたセミナー

をする。

・開催日時：平成 29 年 3 月 8 日（水） 15 時～17 時

・場所：日本橋（あいおいニッセイ同和損保ビル）

・会費：1,000 円（異業種交流会会員企業は無料）

・定員：80 人

・講師：佐々木

・タイトル：セルフプロデュース（仮）

・司会：大塚

・チラシ作成：吉村

募集：NEW シェア分科会を中心とする、異業種交流会参

加企業全て

◎次回開催予定

平成 28 年 12 月 2 日（金） 開催場所：浜正

第 38 回 OSC 開発分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 11 月 14 日(月) 18:00～19:00

場 所：テクノプラザ 3F 団体連絡室

出席者：若杉、黒﨑、宮澤 以上 3 名

欠席者：三浦、石原 以上2名

司 会：宮澤  書 記：宮澤

1. 連絡事項

会員交流忘年会

日時 平成 28 年 12 月 2 日 金曜日 18 時 30 分開会

場所  浜正（葛飾区青戸7-15-16 TEL03-3603-2929）

参加費 4,000 円

出欠席のご返信は 11 月 20 日

2. キャスター工程の報告

(1) 工程進行 報告

(2) ホームページ製作について

3. その他

◎ 次回開催予定

平成 28 年 12 月 12 日（月）18：00～19：00

第 94 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 28 年 11 月 14 日(月) 19:00～20:00

場 所：テクノプラザ 3F 団体連絡室

出席者：阿南、宮澤 以上 2 名

欠席者：堀口、三浦、石原、高田 以上 4 名

オブザーバ：若杉、黒﨑 以上 2 名

司 会：宮澤  書 記：宮澤

1. 連絡事項

会員交流忘年会

日時 平成 28 年 12 月 2 日 金曜日 18 時 30 分開会

場所  浜正（葛飾区青戸7-15-16 TEL03-3603-2929）

参加費 4,000 円

出欠席のご返信は 11 月 20 日

2. ホームページの活用術

構築と維持管理

3. その他

黒﨑さんより問屋の紹介をいただく

◎ 次回開催予定

平成 28 年 12 月 12 日（月）19：00～20：00

第 125 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 11 月 29 日(火) 18:00～20：30

場 所：神谷 人形町本店 東京都中央区日本橋人形町

3-7-14 電話 03-3661-9873

出席者：大木、小森、佐川、高橋、德倉、中村、山井

以上 7 名

欠席者：芦澤、有田、金子、倉島、鈴木、村上、佐々木

以上7名

オブザーバ：吉村、福、布井、貝瀬（ゲスト） 以上4名

幹 事：小森  書 記：德倉

1. 産業フェア

（1） 折込みチラシの助成金について

第二部のチラシを 51 万円で作成しており、広告 36 万円

（36 社）、助成金 15 万円を予定していたが、葛飾区は予

算化していないとのこと。昨年も同様であったが、以前は

助成金がでていたとのこと。佐川さんが商工産業部長に

交渉するも断られた。来年に向け、吉村会長の交渉も依

頼する。尚、不足分の 15 万円は、交流会が負担した。

（2） 吉村会長挨拶

産業フェア協力へのお礼

2. 寅さんサミット(11 月 26 日、27日)

分化会にて交流の式根島観光協会が出展。植松会長より、

来年は、新島村商工会と観光協会一緒に、集客の良い産

業フェアに参加するとの話があった。

3. 来年度寅さんロケ地交流会場所の検討

(1) 日程：平成29年6月第2週、もしくは第3週の金、土、

日

(2) 四国、九州、岐阜/長野でどこが良いかアンケートをと

る。

4. 情報交換

(1) タイ、バンコク事情の紹介（貝瀬）。

(2) ミャンマー事業の紹介（德倉）。

◎ 次回開催予定
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平成28年12月20日(火) 幹事：佐川

11 月定例会中止の分科会

◇ K&T 分科会

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 戸村直史

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 火）、NEW シェア(第 2 木)、かつしかコレクション(第 2

月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


